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LEVANTAMENTO UNDIME BAHIA

415 MUNICÍPIOS 

RESPONDERAM, 95,5%

11 A 16 DE JULHO DE 

2021

DIRIGENTES DE 

EDUCAÇÃO

Municípios que não responderam: Alagoinhas e Salvador.



Sobre o ano letivo 2020?

10

283

123

O município ainda não concluiu o ano letivo 2020

O município já concluiu o ano letivo 2020

O município planejou a conclusão do ano letivo 2020 no continuum 2020/2021



O município já instituiu Comissão Intersetorial de 
Planejamento para um Futuro Retorno às Aulas 

Presenciais?

134

84

197

Em processo de criação Não Sim



O município já elaborou Protocolo de Segurança 
Sanitária para orientar a adequação dos espaços 

educativos e as rotinas de trabalho?

168

39

208

Em processo de elaboração Não Sim



O município já realizou licitação para contratação de 
TRANSPORTE ESCOLAR para um futuro retorno 

semipresencial?

163

159

93

Em processo de realização Não Sim



O município já realizou licitação para oferta da 
MERENDA ESCOLAR para um futuro retorno 

semipresencial?

96

67252

Em processo de realização Não Sim



O município já realizou licitação para compra de 
equipamentos de proteção individual para um futuro 

retorno semipresencial?

155

149

111

Em processo de realização Não Sim



O município já realizou adequação das unidades 
escolares ao Protocolo de Segurança Sanitária para um 

futuro retorno semipresencial?

257

113

45

Em processo de adequação Não Sim



O município já concluiu a vacinação de todos os 
profissionais da educação com a primeira dose da 

vacina contra a COVID-19?

207

208

Em processo de vacinação Sim



O município já iniciou a vacinação de todos os 
profissionais da educação com a segunda dose da 

vacina contra a COVID-19?

327

88

Não Sim



Pelo planejamento do munícipio, em qual mês está 
prevista a CONCLUSÃO da vacinação com a segunda 

dose para todos os profissionais da educação?
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Para que mês o município planejou o retorno 
semipresencial dos estudantes?
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A Secretaria de Educação já tem estabelecido algum 
diálogo com a(s) Unidade(s) de Ensino da Rede Estadual 
para planejamento de um futuro retorno semipresencial?

275

140

Ainda não Sim



CONTATOS:
Av Tancredo Neves n 2539, Ed. CEO, Torre 

Londres, sala 1810

Salvador-Ba – CEP: 41.820-021

E-mail: undimedabahia@gmail.com

Telefone: (71) 3362 0678 (Sônia 

Magaly/Secretária Executiva)


